



Bauhöfe nehmen Straßenlaub entgegen

Mit dem Herbst fallen wieder die Blätter – und sorgen für Arbeit. Bürger, die Laub von Bäumen und Sträuchern auf öffentlichem Grund beseitigen, können dieses am 24. Oktober, am 7. November und am 21. November zwischen 10 und 13 Uhr auf dem Gelände der beiden Bauhöfe der Stadt Geestland in Langen (Imsumer Straße 20) und Bad Bederkesa (Heubruchsweg 8) entsorgen.

Die Stadt Geestland weist darauf hin, dass ausschließlich Straßenlaub von Bäumen und Sträuchern auf öffentlichem Grund angenommen wird.

Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km² die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement unter anderem mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2018 und dem Deutschen Lokalen Nachhaltigkeitspreis Zeitzeichen ausgezeichnet.